

Wetzikon, 6. Dezember 2022

Medienmitteilung

Eröffnung des neuen Hauptsitzes der Bank Avera in Wetzikon

Am Dienstag, 6. Dezember, öffnet die Filiale am neuen Hauptsitz der Bank Avera an der Spitalstrasse 2 in Wetzikon erstmals die Türen für ihre Kundinnen und Kunden. Die neue Überbauung besteht aus zwei Gebäuden: das eine dient der Bank als Bürogebäude und Filiale, das zweite ist ein Wohnhaus mit 19 Mietwohnungen. Die Überbauung ist ein markanter Eckpfeiler im neuen urbanen und bahnhofsnahen Wetziker Quartier.

Das Areal, auf dem die neuen Gebäude stehen, war bereits im Besitz der Bank Avera respektive ihrer Vorgängerin. 1919 kaufte die Sparkasse des Bezirks Hinwil das Grundstück inklusive des alten Schulhauses von Unterwetzikon und richtete in diesem ein Kassenlokal ein. Nach mehr als 100 Jahren eröffnet nun die Bank Avera, die aus der Bezirkssparkasse hervorging, am exakt gleichen Ort ihren neuen Hauptsitz.

Die beiden Gebäude prägen das im Entstehen begriffene Quartier. Das repräsentative Geschäftshaus ermöglicht den Zusammenzug des Backoffice sowie die Zusammenlegung verschiedener Einheiten mit rund 120 Mitarbeitenden. Die Filiale befindet sich im Erdgeschoss und besticht durch eine offen gestaltete, moderne Kundenzone. Im zweiten Gebäude sind 19 Mietwohnungen untergebracht, die bereits alle bis auf eine vermietet sind. Nach rund zweijähriger Bauzeit ist eine moderne und architektonisch überzeugende Überbauung entstanden, die gut für die Zukunft gerüstet ist. Die Technikzentrale auf dem Dach der Bank sowie die Dachfläche des Wohnhauses sind zur Stromproduktion mit Photovoltaikmodulen bestückt. Geheizt wird via Erdsonden mit Sole-Wasser-Wärmepumpen der neuesten Generation. Im Innern sorgen energieeffiziente LED-Lampen für eine angenehme Ausleuchtung der Räume. Auch für die Umgebungsgestaltung wurden städtebaulich überzeugende Lösungen gefunden: Einerseits sorgt der begrünte Aussenraum mit Wasserbecken für einen Hingucker, und andererseits wird sich der in hellem Beige gehaltene Gussasphalt auch an heissen Tagen nicht gleich stark aufwärmen wie ein konventioneller Strassenbelag.

Die Kundinnen und Kunden stehen im Mittelpunkt

Die grosszügige neue Kundenzone der Filiale bietet viel: Am Empfangsdesk werden Kundinnen und Kunden begrüsst, und ihre Bedürfnisse werden geklärt. Für einfache Transaktionen wie Bargeldbezüge oder Einzahlungen steht die 24-Stunden-Zone zur Verfügung. Dort befinden sich ein Bankomat für Ein- und Auszahlungen sowie die Tresorfächer, die 7×24 Std. zugänglich sind. Dank der offenen Gestaltung dient die Kundenzone auch als Begegnungs- und Veranstaltungsort. Kleine bis mittlere Kundenanlässe werden künftig in den neuen Räumlichkeiten durchgeführt. Für Kundinnen und Kunden, die vor oder nach einem Beratungstermin etwas erledigen möchten, steht ein sicheres WLAN zur Verfügung.

BANK **avera**

Neue Arbeitsplätze für rund 120 Mitarbeitende

Nicht zuletzt dient das Gebäude den Mitarbeitenden als inspirierender Arbeitsort mit zeitgemässen Arbeitsplätzen in einem modernen und offenen Ambiente. Dies fördert die team- und bereichsübergreifende Zusammenarbeit und vereinfacht die betrieblichen Prozesse.

Fokus auf Regionalität

Das Projekt wurde vorwiegend mit regionalen Partnerinnen und Partnern realisiert. Auch bei der Materialisierung und der Innenausstattung wurden, wenn möglich, regionale oder mindestens Schweizer Produzenten berücksichtigt. Der Bezug des neuen Hauptsitzes ist ein weiteres Bekenntnis der Bank zum Standort Wetzikon und zur Region Zürcher Oberland.

Über die Bank Avera

Die Bank Avera ist die grösste Regionalbank im Kanton Zürich. Sie ist mit zwölf Filialen im Zürcher Oberland, am rechten Zürichseeufer und in der Stadt Zürich präsent. Ihre Stärke sind ihre Integrität und die Verbundenheit mit der Region: Sie ist als Genossenschaft stark mit ihren Kundinnen und Kunden verbunden und schüttet jedes Jahr einen Teil ihres Gewinns an gemeinnützige Institutionen der Region aus. Die Bank bietet Dienstleistungen an im Retail Banking, im Private Banking und für Firmenkunden.

Mehr Informationen auf: bank-avera.ch

Für weitere Auskünfte und Bildmaterial

Bank Avera, Kommunikation, Bahnhofstrasse 3, 8620 Wetzikon
Claudia Spörri, Telefon 044 933 52 87, claudia.spoerri@bank-avera.ch
bank-avera.ch/medien